
 

 

 

 

 

 

 

Allocution d’Emmanuel Macron : la réaction de Georges ZIEGLER  
 

 

« J’ai suivi très attentivement l’allocution du Président Macron et nous devons tous ensemble 

répondre présents, faire preuve de civisme, et rester unis pour faire face à cette deuxième vague de la 

pandémie.  

Même si le temps n’est pas à la polémique politicienne je suis navré de constater que le Président de 

la République n’a cité ni les Départements ni les Régions qui ont pourtant joué un rôle essentiel durant 

la première vague.  

Dans le domaine social et sanitaire on sait que le Département est un échelon essentiel comme nous 

avons pu le constater au printemps.  

Dans les prochaines semaines, nous continuerons à répondre présents pour accompagner les EHPAD 

et assurer le versement des allocations individuelles de solidarité pour les personnes les plus 

vulnérables. Nous ferons face car les solidarités humaines figurent dans l’ADN du Département de la 

Loire qui y consacre 65% de son budget en 2020. 

Aujourd’hui, il est de notre devoir de répondre, une nouvelle fois, présents. » 

 

Georges ZIEGLER 

Président du Département de la Loire 

 


